



YOGYAKARTA

PERIZINAN USAHA

Gunungketur Sosialisasikan Layanan NIB lewat OSS

Pemerintah Kelurahan Gunungketur, Kecamatan Pakualaman, menyosialisasikan pendampingan pembuatan nomor induk berusaha atau NIB melalui sistem *Online Single Submission* (OSS). Kegiatan yang difasilitasi oleh Satpol PP Kota Jogja itu bertujuan untuk mempermudah proses perizinan berusaha.

Pelaksana Harian (Plh) Mantri Anom Pakualaman, Ary Suryani, mengatakan pengurusan NIB melalui OSS sangat penting untuk dipahami masyarakat. Sebab, sistem OSS merupakan terobosan untuk mempermudah proses perizinan usaha, sehingga masyarakat dapat lebih mudah dan cepat dalam mendapatkan izin usaha yang sah.

"Banyak manfaat yang akan diterima pelaku usaha jika sudah mengantongi NIB, berbagai bantuan pemerintah juga salah satunya mensyaratkan adanya NIB dari pelaku usaha," katanya, Minggu (26/5).

Dalam kegiatan sosialisasi dan pendampingan itu, petugas fokus pada pembuatan NIB bagi warga Margoyasan. Dalam sesi pendampingan ini, warga diberikan bimbingan langsung tentang tata cara pengisian data dan prosedur pendaftaran melalui sistem OSS.

Hasil pendampingan ini sangat positif, dengan tujuh warga berhasil mendapatkan OSS dan NIB. Keberhasilan ini diharapkan dapat menjadi contoh dan motivasi bagi warga lainnya untuk segera memanfaatkan sistem OSS dalam mengurus perizinan usaha mereka.

Ary menambahkan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen Kelurahan Gunungketur dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan transparansi dan efisiensi dalam proses perizinan usaha. Dengan adanya sosialisasi dan pendampingan ini, diharapkan masyarakat semakin paham dan mampu memanfaatkan teknologi dalam pengurusan perizinan secara mandiri. "Terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Semoga upaya bersama ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kemajuan Kelurahan Gunungketur, khususnya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kemudahan dalam berusaha," katanya.





Suasana sosialisasi layanan pengurusan NIB melalui OSS yang dilakukan Pemerintah Kelurahan Gunungketur, Kecamatan Pakualaman, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005